

Suporter Argentina: Maradona Membimbing Kami di Final Piala Dunia 2022

Argentina untuk ke-3 kalinya memenangkan Piala Dunia [Berita Olahraga Bulutangkis](#) sesudah menaklukkan Prancis dalam beradu penalti pada set final Piala Dunia 2022 di Qatar, Senin pagi hari, 19 Desember 2022. Kesuksesan Lionel Messi dan teman-teman itu mengulang-ulang sukses Diego Maradona cs saat memenangkan Piala Dunia 1986 di Meksiko.

Untuk George Matus, seorang supporter Argentina dari Buenos Aires, Maradona ialah dewa yang sekarang duduk di surga dan Messi ialah mesiasnya di atas lapangan sepak bola. Telah 36 tahun semenjak Argentina paling akhir memenangkan Piala Dunia, tapi fenomena 1986 masih tetap hidup dalam masa lalu Matus dan rekanan senegaranya.

"Saat saya pikirkan mengenai hari itu di Mexico City, saya bergidik, dan jantung saya mulai berdebar," kata Matus, 55 tahun, ke Al Jazeera dari fan village Argentina di Piala Dunia 2022 di Qatar.

Saat Argentina hadapi Prancis di final, 2 tahun sesudah kematian Maradona, beberapa fans mengharap icon mereka jadi sinar petunjuk di atas.

"Saat Maradona cetak gol menantang Inggris di perempat final Piala Dunia 1986, ia mengatakan sebagai tangan Tuhan, dan saat ini ia ialah tangan Tuhan yang menuntun Argentina ke arah kemasyhuran," kata Sebas, fans Argentina yang tinggal di Jerman, merujuk pada gol pertama Maradona yang populer dalam laga menantang Inggris.

Laga itu dimainkan 4 tahun sesudah Perang Malvinas (Falklands) di antara Argentina dan Inggris. Pertandingan set perempat final itu diadakan di Estadio Azteca, Mexico City, pada 22 Juni 1986.

Gol ke-2 Maradona dalam laga itu secara luas dipandang seperti salah satunya yang terbaik sejauh riwayat kompetisi. Maradona kuasai bola di 1/2 lapangan Argentina, lalu membawa bola melalui beberapa pemain Inggris dan kiper Peter Shilton untuk cetak gol. Argentina singkirkan Inggris dengan score 2-1.

Sekian tahun selanjutnya, Maradona mengatakan kemenangan itu sebagai "balas sakit hati" atas perang dalam otobiografinya I Am The Diego.

- Seterusnya

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemain kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Beberapa netizen mengomentari penggunaan jubah hitam ke pundak Messi tutupi kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental.

Lionel Messi kelihatan semakin banyak mengambil langkah jalan, tidak lari, di atas lapangan sejauh pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022 tadi malam. Kecapekan?

Keseluruhan hadiah yang dipersiapkan FIFA untuk Piala Dunia 2022 ini sebesar Rp 6,8 Triliun.

Bendera Argentina di mana saja bersamaan kesuksesan tim nasional Argentina juara Piala Dunia 2022. Ini arti bendera dengan gambar matahari tersenyum itu

Presiden Emmanuel Macron beri pujian Kylian Mbappe dan punggawa timnas Prancis yang lain walaupun tidak berhasil amankan piala emas 2x berturut-turut.

Paulo Dybala selalu duduk di kursi cadangan karena Scaloni cenderung pilih Messi, Julian Alvarez, Rodrigo De Paul, dan Alexis Mac Allister.

Lionel Messi dikukuhkan sebagai Pemain Terbaik Piala Dunia 2022 sesudah mengantar negaranya jadi juara untuk ke-3 kalinya di kompetisi itu

Volodymyr Zelensky awalnya ingin supaya pesan videonya masalah perdamaian itu disiarkan, tetapi tidak diwujudkan FIFA.